

Comité Ejecutivo

Borrador de acta

Jueves, 30 de enero de 2025 (16:00 – 17:30 CET)

Copa Cogeca, Rue de Trèves 61, 1040 Bruselas

Interpretación en EN, ES, FR

Bienvenida de la presidenta, Yobana Bermúdez

Presentación

Aprobación del orden del día y del acta de la última reunión (18.09.2024): aprobado

Puntos de acción

- Situación de los puntos de acción de la última reunión - información
- Política Pesquera Común:
 - La secretaría distribuirá un cuestionario a los miembros sobre la evaluación de la Política Pesquera Común a fin de recabar la opinión de los miembros y que se tengan en cuenta en las reuniones de los Grupos de Trabajo de 2025.
 - Se está a la espera de la publicación de la consulta pública de la Comisión Europea para que sirva como base para un futuro dictamen.
- Grupos de trabajo:
 - El borrador de dictamen sobre el «desarrollo de indicadores de la sostenibilidad de la pesca por parte del CCTEP» se presentará para que se tenga en consideración y para una posible adopción mediante procedimiento escrito.
 - Se presentará una propuesta de carta con preguntas sobre la Directiva sobre la Diligencia Debida Corporativa en materia de Sostenibilidad para que se tenga en consideración y para una posible adopción mediante procedimiento escrito.
 - Se examinará el borrador del dictamen del 23 de septiembre al 8 de octubre de 2024 (se toma la decisión de devolver el archivo al Grupo de Trabajo 1).
 - Carta aprobada el 9 de diciembre de 2024.
- Parlamento Europeo:
 - El secretario general mantendrá informados a los miembros sobre la organización conjunta del evento en el Parlamento Europeo y sobre la función de los Consejos Consultivos.
 - Punto del orden del día programado (16:40 CET)
- Reservas financieras:
 - El director financiero procederá a hacer una breve comparación de las ofertas de diversas instituciones financieras y, en el caso de que haya tarifas similares, contratará una cuenta de ahorro de seis meses en el ING.



- Se ha creado una cuenta de ahorro de seis meses con el ING.
- Foro entre CC sobre Brexit:
 - Se comunicará formalmente la retirada al resto de miembros del foro.
 - Retirada comunicada en la reunión del foto del 19 de septiembre de 2024.

Membresía de la Junta General

- **Presentación del nuevo miembro, Feedback EU, por Yves Reichling (Feedback EU)**

Yves Reichling (Feedback EU) hizo una descripción general de Feedback EU, una ONG de campañas medioambientales con sede en los Países Bajos. Explicó que el alcance de la organización incluye la pesca de cría y presta especial atención a la cadena de suministro del salmón de cría. El Sr. Reichling describió su cargo como director del programa, con el que explora las prácticas de pesca de cría de Noruega y África Occidental. Describió el trabajo de la organización, que incluye llevar a cabo investigaciones, redactar artículos periodísticos, involucrarse en proyectos y emprender iniciativas de concienciación. Hizo hincapié en que Feedback EU se enorgullece de su enfoque basado en las pruebas, que subyacen a todos los aspectos de su labor.

- **Respaldo de las solicitudes de membresía:**

- **Safe Food Advocacy Europe (SAFE)**

Luigi Tozzi (SAFE) presentó brevemente a Safe Food Advocacy Europe (SAFE), describiéndola como una organización de consumidores de la UE dedicada a promover la implicación de la sociedad civil en los debates sobre la seguridad alimentaria y los sistemas alimentarios. Explicó que SAFE se centra en temas relevantes, como la sostenibilidad medioambiental, el etiquetado, la seguridad y la inocuidad alimentarias. La misión de la organización consiste en proteger a los consumidores de la UE al tiempo que contribuye a la lucha contra el cambio climático. El Sr. Tozzi remarcó que uno de los objetivos de defensa principal de SAFE es promover un etiquetado alimentario claro y comprensible.

La organización, con sede en Bruselas, tiene un equipo de 12 miembros y representa a 42 organizaciones de miembros de 21 Estados miembro. Si bien la principal fuente de financiación radica en las contribuciones de sus miembros, SAFE también está involucrada activamente en los proyectos de EU Horizon, en cuyo marco ya está desarrollando 11 proyectos. Subrayó la implicación de la organización en un proyecto sobre algas y su coordinación de tres proyectos que abordan nuevos alimentos y enfermedades no transmisibles. Añadió que el secretario general de SAFE colabora con la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria. La organización planea lanzar campañas de sensibilización sobre el etiquetado alimentario, los alimentos ultraprocesados, el etiquetado de sostenibilidad y las enfermedades no transmisibles de cara al futuro. El Sr. Tozzi remarcó que el objetivo de SAFE es hacerse eco de la opinión de los consumidores dentro del MAC, y subrayó el valor que las perspectivas de los consumidores pueden aportar a la labor del Consejo Consultivo.



Pierre Commère (PACT'ALIM) acogió con beneplácito la candidatura de SAFE y reconoció la importancia de tener una organización de consumidores dentro del MAC. El Sr. Commère preguntó si la actividad de SAFE trascendía la inocuidad alimentaria e incluía la seguridad alimentaria, y destacaba la importancia de ambas dimensiones para la industria.

Luigi Tozzi (SAFE) confirmó que el SAFE considera que la inocuidad alimentaria y la seguridad alimentaria son cuestiones interconectadas, ya que la inocuidad alimentaria tiene efectos económicos para los criadores y pescadores. El Sr. Tozzi subrayó que, el año anterior, hubo una reducción de la capacidad adquisitiva de los consumidores, mientras que la carga administrativa de los criadores y pescadores aumentó. Por lo tanto, era importante abordar la seguridad alimentaria para garantizar la asequibilidad de los productos alimentarios.

El Comité Ejecutivo refrendó a Safe Food Advocacy Europe (SAFE) como nuevo miembro de la Junta General.

- **Diálogo Global sobre la Trazabilidad de los Productos del Mar (GDST)**

El secretario general leyó una carta en nombre de la Srta. Lief Hendrikz del Diálogo Global sobre la Trazabilidad de los Productos del Mar (GDST). En su carta, la Srta. Hendrikz agradeció la posibilidad de unirse al MAC y expresó su voluntad de aportar valor al liderazgo asumido por el Consejo Consultivo en materia de la trazabilidad de los productos del mar y la lucha contra la pesca INDNR. El GDST es una organización sin ánimo de lucro que gestiona el primer estándar de trazabilidad interoperable digital en la industria global de los productos del mar, una entidad configurada por la industria, para la industria y apoyado por la FAO. El GDST es un aliado y promotor de la adopción e implementación de su estándar mediante herramientas prácticas, diálogo y colaboración con los actores, facilitadores, partes interesadas y empresas de software globales de la industria, además de trabajar mano a mano con los gobiernos.

El Estándar Básico del GDST respalda el intercambio de datos en la industria de los productos del mar y trata de aumentar la visibilidad de la cadena de suministro para que se puedan llevar a cabo medidas colaborativas sobre temas importantes, como la pesca INDNR. Según su perspectiva, la cuarta revolución industrial está impulsada por los datos, pero la falta de un enfoque estandarizado aplicado a los datos facilitados y la ausencia de un lenguaje informático común entre sistemas provoca que estos datos sean inaccesibles y que compartirlos implique duplicar esfuerzos. El Estándar Básico del GDST se basa en el marco GS1, es específico para los productos del mar y está dirigido al intercambio de datos relacionados con procesos sostenibles, éticos y responsables en las cadena de suministro de pesca salvaje y acuicultura. Determina los datos que deben recabarse en cada fase de la cadena de suministro y la forma en que se comparten los datos mediante un lenguaje informático común.

El Comité Ejecutivo refrendó al Diálogo Global sobre la Trazabilidad de los Productos del Mar (GDST) como nuevo miembro de la Junta General.

Grupos de trabajo



- **Informe de Julien Lamothe, presidente del Grupo de Trabajo 1**

Julien Lamothe (ANOP) informó al Comité Ejecutivo que, en la reunión del Grupo de Trabajo 1 del 29 de enero de 2025:

- Los miembros escucharon una presentación de Raúl Prellezo (presidente del EWG del CCTEP) sobre el Informe económico anual sobre la flota pesquera de la UE de 2024. El Grupo de Trabajo acordó redactar un dictamen sobre los Términos de Referencia de la siguiente edición del informe. La secretaría distribuiría un cuestionario para recabar opiniones lo antes posible.
- Escucharon una presentación de DG MARE sobre el programa de trabajo de EUMOFA para 2025. Los miembros acordaron redactar un borrador de dictamen sobre la base de las conversaciones mantenidas en el Grupo de Trabajo. En los próximos meses, la secretaría distribuiría un cuestionario como preparación para el futuro dictamen sobre el programa de trabajo de EUMOFA para 2026.
- Los miembros escucharon una presentación de DG MARE sobre las pruebas en curso de una herramienta de indicadores de sostenibilidad específicos para la pesca. Posteriormente, los miembros consideraron un borrador de dictamen sobre el tema y llegaron a un consenso sobre los apartados pendientes. El Grupo de Trabajo decidió que debía enviarse el borrador acordado al Comité Ejecutivo para su consideración y posible aprobación.
- Asimismo, se llevó a cabo una presentación sobre la sección dedicada a las organizaciones de productores del estudio en curso sobre el Reglamento de la Organización Común de Mercados encargado por DG MARE y los miembros intercambiaron sus opiniones posteriormente.
- El secretario general informó sobre las novedades del taller sobre las organizaciones de productores que se celebró el 28 de enero de 2025. Los resultados del taller se utilizarían para desarrollar un dictamen conjunto con el Consejo Consultivo de las Aguas Suroccidentales.

El secretario general informó de que, tal y como se acordó en la reunión del Grupo de Trabajo 1, AIPCE, ANFACO-CECOPECA, CEP, CONXEMAR, FEICOPESCA y PACT'ALIM presentaron una nueva redacción de uno de los apartados de la sección 7 del borrador del dictamen sobre el «desarrollo de los indicadores de sostenibilidad de la pesca por el CCTEP». Además, tras una sugerencia de Oceana, se había añadido una nota al pie de la recomendación a) del mismo borrador de dictamen.

Daniel Voces (Europêche) pidió que se añadiera su organización al apartado presentado por AIPCE-CEP. El Sr. Voces expresó su apoyo al borrador de dictamen en general.

El Comité Ejecutivo aprobó el dictamen sobre el «Desarrollo de los indicadores de sostenibilidad de la pesca por el CCTEP».

- **Informe de 2, presidente del Grupo de Trabajo Pierre Commère**

Pierre Commère (AIPCE) informó al Comité Ejecutivo que, en la reunión del Grupo de trabajo 2 del 29 de enero de 2025:



- Los miembros escucharon una presentación sobre la edición de 2024 del informe «El mercado de la pesca de la UE» de EUMOFA por parte de representantes de DG MARE y expertos de EUMOFA.
 - Además, escucharon una presentación sobre el estudio «Sinopsis del suministro de productos del mar de la UE» de AIPCE-CEP, en el que se destaca la importancia del suministro de productos acuáticos externos para la industria de la transformación de la UE.
 - También se hizo una presentación sobre la pesca ilegal de terceros países en las aguas de la Guayana Francesa. También participaron representantes del Consejo Consultivo sobre las Regiones Ultraperiféricas (CCRUP) y el vicepresidente de la Comunidad Territorial de la Guayana Francesa. El Grupo de Trabajo acordó proceder con el dictamen conjunto con el CCRUP sobre la entrada de productos procedentes de pesca INDNR al mercado de las regiones ultraperiféricas. El CCRUP prepararía la primera propuesta del texto, que posteriormente el MAC también examinaría.
 - DG MARE informó de las novedades sobre los avances de las políticas comerciales, como las consecuencias de los fallos del Tribunal de Justicia sobre el acuerdo de comercio y el acuerdo de pesca con Marruecos, el acuerdo comercial de la UE y Mercosur y las negociaciones sobre acuerdos de libre comercio con Tailandia e Indonesia.
 - DG MARE informó de las últimas noticias sobre la convocatoria de pruebas para los indicadores de sostenibilidad finales a la luz de la siguiente ronda sobre los contingentes arancelarios autónomos. Los miembros examinaron el borrador de dictamen presentado a este respecto. El Grupo de Trabajo acordó que un grupo de redacción informal finalizaría el documento antes de seguir considerándolo. Después, el documento se presentaría para su consideración formal mediante un procedimiento escrito urgente.
 - DG MARE contó las novedades sobre las próximas normas de trazabilidad adicionales para los productos de pesca y acuicultura frescos y congelados en el contexto de la aplicación del Reglamento de Control de la Pesca revisado. El representante de la Comisión también contó las novedades sobre el estudio que se iniciaría antes de que se apliquen las normas para los productos preparados y conservados. El Grupo de Trabajo consideró el borrador de dictamen sobre las normas de trazabilidad para los productos de pesca y acuicultura frescos y congelados. Este acordó que un grupo de redacción informal finalizaría el documento antes de continuar con el procedimiento escrito urgente.
- **Informe de Benoît Thomassen, presidente del Grupo de Trabajo 3**

Benoît Thomassen (FEAP) informó al Comité Ejecutivo que, en la reunión del 30 de enero de 2025 del Grupo de Trabajo 3:

- Oceana presentó su informe «Etiquetas sospechosas: ¿Qué sabemos sobre los productos del mar que compramos en el supermercado?», el movimiento «Follow the Fish» y varias encuestas a consumidores llevadas a cabo por la organización. Durante el intercambio de opiniones posterior,



los miembros comentaron la metodología y sus mensajes. Estos comentarios serán relevantes para las conversaciones futuras sobre el Reglamento de la Organización Común de Mercados.

- DG SANTE informó de las novedades sobre la próxima legislación en materia de los niveles máximos de arsénico inorgánico en ciertos productos alimenticios, que vinieron seguidas de un intercambio de opiniones entre los miembros. El representante de la Comisión también conversó con los miembros sobre los niveles máximos de mercurio de los productos de bonito enlatado.
- Los miembros escucharon una presentación sobre la sección dedicada a las provisiones de los consumidores del estudio en curso sobre el Reglamento de la Organización Común de Mercados encargado por DG MARE. Dado que esta sección aún estaba en una fase temprana, el consultor no pudo ofrecer muchos detalles.
- WWF presentó el proyecto «Replanteamiento de las cajas para pescado». Los miembros comenzaron a examinar el borrador de dictamen sobre las metas de reutilización previstas en el marco del Reglamento de envasado y residuo de los envases. Debido a limitaciones de tiempo, el Grupo de Trabajo acordó proceder con un procedimiento escrito.

Parlamento Europeo

- **Presentación de informes sobre el evento celebrado junto al Consejo Consultivo de Acuicultura y el Consejo Consultivo del Mar del Norte para informar sobre la función de los Consejos Consultivos en el marco de la Política Pesquera Común, por Pedro Reis Santos (secretario general)**

El secretario general destacó el evento organizado en conjunción con el Consejo Consultivo de Acuicultura y el Consejo Consultivo del Mar del Norte en el Parlamento Europeo. El objetivo era presentar la función de los Consejos Consultivos a los nuevos miembros del Comité sobre Pesca. El evento fue presentado por MEP Sander Smit, MEP André Rodrigues y MEP Ana Miranda. Se celebraron intercambios de opiniones que incluyeron intervenciones de representantes de otros Consejos Consultivos. También asistieron MEP Le Callennec y MEP Junco García. Durante el intercambio, los MEP mostraron su disposición a reinstaurar la práctica de los «MEP de enlace» para cada Consejo Consultivo como medio para garantizar el diálogo sobre cuestiones relacionadas con la pesca y los océanos. El secretario general informó de que se prepararía y distribuiría un informe en el que se resumiría el evento.

En lo que respecta a la selección de organizadores del evento, Daniel Voces (Europêche) comentó que la petición debía hacerse al presidente del Comité de Pesca. Si no está disponible, entonces habría que pedirselo a los vicepresidentes en orden protocolario. El Sr. Voces hizo hincapié en la importancia de la neutralidad política a la hora de interactuar con el Parlamento Europeo.

El secretario general manifestó su comprensión de las preocupaciones de Sr. Voces. El secretario general explicó que la oficina del MEP Sander Smit, primer vicepresidente del Comité de Pesca, había expresado informalmente su interés por organizar el evento. A pesar de las solicitudes enviadas a la oficina del presidente del Comité, no se había recibido respuesta. En lo referente a dirigirse a MEP de



otros grupos políticos, sus oficinas expresaron recelo por organizar conjuntamente un evento con dos MEP del EPP, que sería el caso si la MEP Carmen Crespo y el MEP Sander Smit fueran ambos coorganizadores. Por lo tanto, las secretarías organizadoras acordaron proceder en su lugar con un MEP organizador de cada uno de los cuatro grupos políticos que apoyan públicamente el mandato de la Comisión Europea, al tiempo que se prioriza a los vicepresidentes y los coordinadores. Por desgracia, a pesar de los diversos intentos, no se ha encontrado a ningún MEP disponible del grupo Renew.

Pacto Europeo de los Océanos

- **Preparación del mandato para la mesa redonda de alto nivel (21 de febrero de 2025)**

El secretario general informó de las novedades sobre la preparación del mandato para la próxima Mesa Redonda de Alto Nivel sobre el Pacto Europeo de los Océanos, programada para el 21 de febrero de 2025. Informó de que se había invitado al presidente de cada Consejo Consultivo a participar en el intercambio. La invitación a la mesa redonda destacaba cuatro temas de conversación clave: 1) Las principales dificultades a que se enfrenta el modelo de gobernanza de los océanos de la UE y las prioridades para abordar dichas dificultades; 2) las principales medidas necesarias para proteger la biodiversidad y promover una gestión del océano basada en los ecosistemas; 3) una cadena de valor del conocimiento marino eficaz que respalde la competitividad de la UE en la tecnología y las soluciones para el océano y que esto, a su vez, se traduzca en innovación en el mercado, 4) las prioridades para apoyar la resiliencia y la sostenibilidad de las comunidades costeras en las diversas cuencas marinas de la UE, y 5) las prioridades para apoyar la resiliencia y la sostenibilidad de las comunidades costeras en las distintas cuencas marinas de la UE.

El secretario general explicó que el borrador del mandato —que se distribuyó antes de la reunión— se había preparado basándose en las posturas del MAC acordadas previamente. Subrayó la complejidad que había supuesto preparar el mandato, ya que aún no se conocían muchos detalles sobre el Pacto Europeo de los Océanos.

Daniel Voces (Europêche) indicó que le preocupaba que la Comisión Europea pudiera estar apresurándose demasiado en la preparación del Pacto Europeo de los Océanos para poder presentar el documento en la siguiente Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Océano, que se celebrará en junio de 2025. El Sr. Voces alegó que podían mejorarse algunos puntos planteados en la sección 3 sobre las principales medidas para proteger la biodiversidad. Añadió que él podía presentar enmiendas escritas para que luego las examinaran todos los miembros.

El secretario general le dio las gracias al Sr. Voces por su contribución. Sugirió proceder con un procedimiento escrito que permitiera a los miembros hacer más comentarios sobre el borrador del mandato.

Representación externa

- **Presentación de informes sobre las siguientes reuniones:**



- **Foro entre CC sobre Brexit (19 de septiembre de 2024) por Pedro Reis Santos (secretario general)**

El secretario general informó sobre la reunión del Foro entre CC sobre Brexit celebrado el 19 de septiembre de 2024, que organizó el MAC. No se distribuyeron informes del Foro entre CC sobre Brexit, tal y como solicitó la Comisión Europea. Recordó a los asistentes que el Comité Ejecutivo había acordado retirarse del foro.

El secretario general indicó que los temas tratados durante el foro fueron los siguientes: 1) La labor del Comité Especializado para la Pesca y sus grupos de trabajo conexos; 2) La retirada de la monitorización electrónica mediante proyectos de circuitos cerrados de videovigilancia en el Reino Unido; 3) La gestión pesquera de las especies no sujetas a cuota; 4) Las medidas de gestión y control dentro de las aguas de RU; 5) Las directrices para gestionar poblaciones especiales; 6) Las medidas de aplicación llevadas a cabo por las autoridades escocesas; 7) El proceso de nombramiento y consulta dirigido por DEFRA y la Organización de Gestión Marina (MMO) en lo que respecta a las zonas marinas protegidas (ZMP) de las aguas de RU; 7) Las implicaciones del Acuerdo de Comercio y Cooperación (ACC) con posterioridad al 2016, tal y como informa el Consejo Consultivo para las Aguas Noroccidentales (NWWAC), y 8) La cuestión de la lubina dentro del Comité Especializado para la Pesca, en especial en lo que respecta a la presentación de información sobre la captura del RU de la pesca comercial con redes de enmalle. El secretario general destacó que ninguno de los temas tratados se relacionaba directamente con cuestiones del mercado.

- **Reunión entre CC con DG MARE (4 de octubre de 2024) por Yobana Bermúdez (presidenta), Julien Lamothe (vicepresidente) y Pedro Reis Santos (secretario general)**

El secretario general hizo una descripción general de la reunión de CC con DG MARE celebrada el 4 de octubre de 2024. El MAC estaba representado por Yobana Bermúdez (presidenta), Julien Lamothe (vicepresidente) y él mismo. Se distribuyó previamente el acta de la reunión. La reunión incluyó un intercambio de opiniones con la directora general de DG MARE, la Srta. Vitcheva. De conformidad con su mandato, los representantes del MAC plantearon cuestiones relacionadas con el próximo estudio de viabilidad sobre la trazabilidad de los productos preparados y conservados, las dificultades planteadas por la relación comercial entre la UE y Noruega y la iniciativa de pesca y comercio sostenibles del tiburón. En la reunión, se hizo una presentación sobre los aspectos socioeconómicos de los ecosistemas marinos vulnerables.

En la reunión entre CC, los participantes intercambiaron opiniones sobre el funcionamiento general de los Consejos Consultivos en el contexto de la aplicación del Reglamento Delegado 2022/204. El secretario general informó de que los temas que él había planteado en la reunión sobre el MAC incluían el hecho de que no había problemas para equilibrar los cargos de presidencia, que la clasificación de los miembros como sector/otro grupo de interés podía ser compleja, que todo el suministro —así como las ONG— estaban representadas en la membresía, que se habían tomado medidas para atraer a más representantes de la acuicultura y más ONG, que las prácticas laborales se estaban mejorando constantemente (más reuniones al año, una función activa por parte de la



secretaría, un enfoque de consenso), que la revisión de desempeño independiente arrojó resultados positivos y que se acogía con beneplácito el cambio a un enfoque de pago único en la financiación.

- **Observatorio de la Cadena Agroalimentaria de la UE (15 de octubre de 2024) por Yobana Bermúdez (presidenta)**

La presidenta informó sucintamente sobre la reunión del Observatorio de la Cadena Agroalimentaria de la UE celebrada el 15 de octubre de 2024. Destacó que la reunión se había centrado principalmente en temas agrícolas y que no se debatieron temas relacionados con la pesca o la acuicultura. Informó a los miembros de que tenían disponibles las presentaciones y el acta de la reunión en la página web de la Comisión Europea.

- **Consejo Asesor de la Agencia Europea de Control de la Pesca (15 de octubre de 2024) por Pedro Reis Santos (secretario general)**

El secretario general explicó de forma general la reunión del Consejo Asesor de la Agencia Europea de Control de la Pesca (EFCA), celebrada el 15 de octubre de 2024. En la reunión del Consejo Asesor, señaló a la atención varios dictámenes adoptados por el MAC, entre los que se incluían 1) la transición energética en la pesca y la acuicultura de la UE, 2) los Términos de Referencia del estudio sobre sistemas y procesos de trazabilidad viables para productos de pesca y acuicultura preparados y conservados, 3) la relación comercial entre la UE y Noruega, 4) mejorar la protección de los tiburones mediante una pesca y comercio sostenibles y 5) el estudio que respalda la evaluación de la obligación de desembarque. El secretario general recordó que se había distribuido previamente el acta de la reunión.

- **Consejo Asesor Externo del proyecto VeriFish (28 de noviembre de 2024) por Pedro Reis Santos (secretario general)**

El secretario general recordó que el Comité Ejecutivo había acordado previamente participar como miembro del Consejo Asesor Externo del proyecto VeriFish. El secretario general informó de que había participado en una reunión del Consejo Asesor Externo celebrada el 28 de noviembre de 2024 que estaba centrada en el marco general de indicadores y en los atributos de la acuicultura. Debido al solapamiento de compromisos, no había podido asistir a otra reunión centrada en los atributos de la pesca.

Explicó que, en la reunión del Consejo, había preguntado por la inclusión de los productos procesados en el alcance del proyecto; sin embargo, la respuesta no había quedado completamente clara. También preguntó sobre la cobertura de la sostenibilidad económica. Los coordinadores respondieron que aún se estaba investigando la disponibilidad de datos e indicadores. También señaló a la atención la importancia de diferenciar los datos procedentes de fuentes públicas oficiales de los procedentes de iniciativas privadas.

El secretario general informó de que el proyecto había redactado el acta de las reuniones. Podría distribuirse si los coordinadores lo acordaban.



- **Mesa redonda sobre las oportunidades de pesca del 2025 (3 de diciembre de 2024) por Yobana Bermúdez (presidenta) y Christine Absil (vicepresidenta)**

La presidenta explicó brevemente la mesa redonda sobre las oportunidades de pesca del 2025, celebrada el 3 de diciembre de 2024. Informó de que, en la reunión, de conformidad con el mandato acordado previamente, planteó cuestiones sobre los informes económicos anuales de la flota pesquera de la UE, del sector de la acuicultura de la UE y del sector de transformación pesquera de la UE; además, la Srta. Absil planteó temas relacionados con la información al consumidor, especialmente en el contexto del sector HORECA. Durante el intercambio en la mesa redonda, se mencionó la importancia del próximo Pacto Europeo de los Océanos. El comisario hizo hincapié en la importancia de los Consejos Consultivos.

- **Reunión de coordinación entre las secretarías de los CC (22 de enero de 2025) por Pedro Reis Santos (secretario general)**

El secretario general informó de que había participado en una reunión de coordinación entre las secretarías de los Consejos Consultivos celebrada el 22 de enero de 2025. Las secretarías debatieron sobre las revisiones de desempeño independientes y acordaron compartir información sobre los contratos celebrados y los Términos de Referencia correspondientes a fin de facilitar la implementación de revisiones similares en los Consejos Consultivos. Los participantes conversaron sobre la consulta pública sobre la evaluación de la Política Pesquera Común y acordaron proceder con remitir las recomendaciones directamente a la Comisión Europea. Las secretarías trataron las preparaciones para la edición del Día Marítimo Europeo de 2025. La Comisión expresó su interés en organizar otro taller sobre la implicación de las partes interesadas por parte de los Consejos Consultivos que tuviera el Pacto Europeo de los Océanos como tema central. Además, el Pacto Europeo de los Océanos también se trataría en el Día Marítimo Europeo.

El secretario general recordó que, tras los comentarios de los participantes del taller sobre implicación de las partes interesadas de la edición de 2024 del Día Marítimo Europeo, se prepararía un borrador de dictamen conjunto para consideración de los miembros.

Ruegos y preguntas

Ninguno.



Resumen de puntos de acción

- Pacto Europeo de los Océanos
 - o La secretaría lanzará una consulta escrita sobre el borrador de mandato para la Mesa Redonda de Alto Nivel del 21 de febrero de 2025.

BORRADOR



Lista de asistencia

Representante	Organización	Papel
Amélie Laurent	Oceana	Miembro
Anna Rokicka	Polish Association of Fish Processors (PSPR)	Observador
Benoît Thomassen	Federation of European Aquaculture Producers (FEAP)	Miembro
Christine Absil	Good Fish Foundation	Miembro
Daniel Voces	Europêche	Miembro
Dominic Rihan	Killybegs Fishermen's Organisation (KFO)	Miembro
Emiel Brouckaert	European Association of Fish Producers Organisations (EAPO)	Miembro
Gaetane Le Breuil	European Fishmeal	Miembro
Gerd Heinen	European Commission	Experto
Giorgio Rimoldi	ANCIT / Unione Italiana Food	Miembro
Giuseppe Scordella	COPA-COGECA	Miembro
Guus Pastoor	EU Fish Processors and Traders Association (AIPCE)	Miembro
Iñigo Azqueta Ruiz-Gallardón	ANFACO-CECOPECA	Miembro
Janne Posti	Conxemar	Miembro
Javier Ojeda	Federation of European Aquaculture Producers (FEAP)	Miembro
Juan Manuel Trujillo Castillo	ETF	Miembro
Julien Lamothe	European Association of Fish Producers Organisations (EAPO) / ANOP	Miembro
Jules Danto	European Association of Fish Producers Organisations (EAPO) / Les Pêcheurs de Bretagne (via proxy)	Miembro
Laure Guillevic	WWF	Miembro
Luigi Tozzi	Safe Food Advocacy Europe (SAFE)	Observador
Katarina Sipic	EU Fish Processors and Traders Association (AIPCE) / European Federation of National Organizations of Importers and Exporters of Fish (CEP)	Miembro
María Luisa Álvarez Blanco	FEDEPESCA	Miembro
Maximilian Schwarz	Market Advisory Council (MAC)	Secretaría





Market Advisory Council

Representante	Organización	Papel
Pablo Cadarso	CONXEMAR	Miembro
Pedro Reis Santos	Market Advisory Council (MAC)	Secretaría
Pierre Commère	EU Fish Processors and Traders Association (AIPCE)	Miembro
Thibault Pivetta	European Molluscs' Producers Association (EMPA)	Miembro
Yobana Bermúdez Rodríguez	EU Fish Processors and Traders Association (AIPCE)	Presidenta
Yves Reichling	FeedbackEU	Observador

BORRADOR

